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埼

玉
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全
体

の
不
登
校

は
小
中
と

も
に
３
年
連
続
で
減
少
し

て
い
る
。
21
年
度
の
出
現

２
９
％
の
22
人
、
中
学
校

は
３
・
５
１
％
、
１
０
６

人
。
小
学
校
は
減
少
傾
向

で
あ
り
、
中
学
校
は
増
加

か
ら
減
少
の
兆
し
が
見
え

る
。

議
員
　
本
市
は
中
学
校
の

出
現
率
が
高
い
。
不
登
校

の
解
決
に
は
①
相
談
や
電

話
、
訪
問
な
ど
当
た
り
前

の
徹
底
②
中
一
ギ
ャ
ッ
プ

の
解
消
プ
ロ
グ
ラ
ム
等
の

導
入
③
生
活
貧
困
や
親
子

の
あ
り
方
等
、
社
会
的
状

況
か
ら
の
脱
出
が
重
要
。

本
市
は
ど
う
か
。

教
育
部
長
　
様
々
な
取
り

組
み
を
さ
ら
に
充
実
さ
せ

る
。
家
庭
の
状
況
改
善
に

は
、
関
係
各
課
と
連
携
し
、

子
ど
も
が
学
校
に
来
ら
れ

る
よ
う
対
策
を
講
じ
た
い
。

議
員
　
21
年
度
の
不
登
校

は
小
学
６
年
生
が
５
人
、

中
学
１
年
生
は
28
人
の
現

状
。
中
一
ギ
ャ
ッ
プ
解
消

へ
の
努
力
を
要
望
す
る
。

議
員
　
昨
年
提
案
し
た
フ

ィ
ル
ム
コ
ミ
ッ
シ
ョ
ン
の

設
置
は
、
シ
テ
ィ
セ
ー
ル

ス
の
観
点
か
ら
研
究
す
る

と
の
答
弁
。
知
名
度
や
ブ

ラ
ン
ド
力
を
高
め
る
た
め

に
も
積
極
的
に
推
進
を
。

政
策
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長
　
シ
テ
ィ

セ
ー
ル
ス
戦
略
の
策
定
を

進
め
る
中
で
、
提
案
の
内

容
は
短
期
間
で
効
果
が
期

待
で
き
る
重
点
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
と
し
て
位
置
付
け
て

い
る
。
23
年
度
の
設
置
・

活
動
開
始
に
向
け
、
準
備

を
し
て
い
る
。
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率
は
全
国
平
均
を
下
回
る

小
学
校
０
・
２
６
％
、
中

学
校
２
・
９
２
％
。
本
市

の
状
況
は
。
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０
・

▲不登校出現率データ

議員の寄附禁止議員の寄附禁止のルール

贈らない！
議員がイベント等で寄付をすること。

求めない！
有権者や町会等各種団体が議員に寄付を

要求すること。

受け取らない！
議員が寄付を持ってきても有権者や町会等

各種団体は受け取らないこと。

※フィルムコミッション…映画やドラマなどの撮影場所誘致や支援をする公的な機関。

【請願・陳情】

皆さんの意見を
市政・議会に！
議会開会日の3日前（その日が休日
の場合は、その前の平日）までに提
出された請願は当該議会の日程の中
で所管の委員会に付託され審査され
ます。

3月定例会への提出期限は2月18日
です。
提出にあたっては、請願の件名・要

旨・理由のほか、紹介議員の署名、提
出者の住所・氏名を記載し、押印の上、
議会事務局に提出して下さい。
陳情は、紹介議員の必要はありませ

んが、議場配布のみの取り扱いとなり
ますので、ご承知おき下さい。
不明な点は、議事担当へお問い合わ

せ下さい。

※

プレイ
バック

ケース７
平成２年６月定例会一般質問
　　　　（議会だより 80号）

議　員：

秘書課長：他市の例からも、開催方法等を十分検
討する必要があるので、今後の検討課
題としたい。

平成 12 年に第 1 回子ども議会が開催され、
翌年には戸田市子ども憲章が制定されました。
以降、継続して開催されています。

子どもたちに行政と議会との内容を
理解してもらうため、小学校６年生
を対象にチビッコ議会を実施しては
どうか。

今年度は 7月 21 日に開催されました。
現在は子ども議員のほかに子ども記者もおります。
緊張しながらも市政について質問されました。

子
ど
も
議
会

15

とだ議会だより 167 号

14

とだ議会だより 167 号


